

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ



№ ЕАЭС RU C-CN.AM02.B.01011/24

Серия **RU** № **0494359**

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ Орган по сертификации продукции Общества с ограниченной ответственностью «Брянский орган по сертификации». Место нахождения (адрес юридического лица): 241013, Россия, Брянская область, город Брянск, улица Литейная, дом 36А, офис 702; адрес (адреса) места осуществления деятельности: 241013, Россия, Брянская область, город Брянск, Бежицкий район, улица Литейная, дом 36А, помещение № 702, № 702/1, № 713; номер телефона: +74832400049; адрес электронной почты: info@bos-cert.ru, аттестат аккредитации № RA.RU.10AM02, дата регистрации 05.10.2017.

ЗАЯВИТЕЛЬ Общество с ограниченной ответственностью «ПАСКАЛЬ СОЛЮШНС». Основной государственный регистрационный номер: 1227700297164. Место нахождения (адрес юридического лица) и адрес места осуществления деятельности: 107589, Россия, город Москва, внутригородская территория города федерального значения Муниципальный округ Гольяново, улица Красноярская, дом 17, помещение 15/1, комната 1, офис 3А. Номер телефона: +7 (495) 792 00 07; адрес электронной почты: info@pa-solutions.ru.

ИЗГОТОВИТЕЛЬ FITOK Incorporated. Место нахождения (адрес юридического лица): No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118, Китай; адрес места осуществления деятельности по изготовлению продукции: No. 16 Jinyang Avenue, Yangluo Economic Development Zone, Xinzhou District, Wuhan 430415, Китай.

ПРОДУКЦИЯ Оборудование (баллоны), работающие под избыточным давлением: цилиндры пробоотборные серии SC50, имеющие расчетное давление 34,4 МПа, вместимость 0,00015 м³, 0,0003 м³, 0,0005 м³, предназначенные для сжатых газов и используемые для рабочих сред группы 1; цилиндры пробоотборные серии SC18, имеющие расчетное давление 12,4 МПа, вместимость 0,0022 м³, 0,0038 м³, предназначенные для сжатых газов и используемые для рабочих сред группы 1. Категория опасности оборудования - 3 согласно приложению №1 к ТР ТС 032/2013. Продукция изготовлена в соответствии с 49 CFR «Правилами перевозки опасных веществ». Серийный выпуск.

КОД ТН ВЭД ЕАЭС 7311 00 300 0

СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ Технического регламента Таможенного союза ТР ТС 032/2013 «О безопасности оборудования, работающего под избыточным давлением».

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ ВЫДАН НА ОСНОВАНИИ Протокола испытаний № 38/24 от 15.05.2024 Испытательной лаборатории пневмо-гидроиспытаний Общества с ограниченной ответственностью «Лаборатория Неразрушающего Контроля «НефтеГазБезопасность», уникальный номер записи об аккредитации RA.RU.210031; акта о результатах анализа состояния производства № 10160-1/АП от 04.04.2024 органа по сертификации продукции Общества с ограниченной ответственностью «Брянский орган по сертификации», уникальный номер записи об аккредитации RA.RU.10AM02, эксперт - Галеулин Дамир Гайсович; паспорта 6L-SC50-DN4-150 - ПС; руководства по эксплуатации OM - 023-1-2023; конструкторской документации; расчета на прочность 6L-SC50-DN4-150; обоснования принятых технических решений, которые обеспечивают уровень безопасности оборудования не ниже уровня, установленного стандартами, включенными в перечень стандартов ТР ТС 032/2013; документов, подтверждающих соответствие и характеристики материалов; документов, подтверждающих квалификацию специалистов и персонала изготовителя. Схема сертификации - 1с.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ Цилиндры пробоотборные должны храниться в оригинальной упаковке в помещении с температурой окружающей среды менее 38 °С, при относительной влажности воздуха менее 65 %, вдали от прямых солнечных лучей, источников тепла или любых источников ионизирующего излучения. Назначенный срок хранения - 5 лет. Назначенный срок службы - 15 лет. Настоящий сертификат соответствия распространяется на серийно выпускаемую продукцию, изготовленную с даты изготовления отобранных образцов продукции, прошедших испытания (19.01.2024). Договор с иностранным изготовителем № 3 от 19.08.2022 об обеспечении соответствия поставляемой на таможенную территорию Союза продукции требованиям технического регламента и ответственности за несоответствие такой продукции указанным требованиям (для уполномоченного изготовителем лица).

СРОК ДЕЙСТВИЯ С 16.05.2024 **ПО** 15.05.2029

ВКЛЮЧИТЕЛЬНО



Руководитель (уполномоченное лицо) органа по сертификации

Эксперт (эксперт-аудитор) (эксперты (эксперты-аудиторы))

(подпись)

(подпись)



Кузнецова Вера Алексеевна (Ф.И.О.)

М.П.

Панкин Павел Викторович (Ф.И.О.)



**EURASIAN ECONOMIC UNION
CERTIFICATE OF CONFORMITY[№]**

EAEC RU C-CN.AM02.B.01011/24

Serie RU № 0494359

CERTIFICATION BODY Limited Liability Company Product Certification Body "Bryansk certification body". Location (address of the legal entity): 241013, Russia, Bryansk region, Bryansk city, Liteinaya street, building 36A, office 702; address(es) of the place of business: 241013, Russia, Bryansk region, Bryansk city, Bezhitsky district, Liteinaya street, building 36A, room No. 702, No. 702/1, No. 713; phone number: + 74832400049; email address: info@bos-cert.ru, accreditation certificate No. RA.RU.10AM02, registration date 10/05/2017

APPLICANT

LIMITED LIABILITY COMPANY "PASCAL SOLUTIONS"

Location (address of the legal entity) and address of the place of activity: 107589, Russia, Moscow, intracity territory of the federal city Municipal District Golyanovo, Krasnoyarskaya street, building 17, room 15/1, room 1, office 3A

Main state registration number 1227700297164. Phone: +7 (495) 792 00 07 Email address: info@pa-solutions.ru

MANUFACTURER

FITOK Incorporated

Location (address of legal entity): China, No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118

Address of the place of activity for the manufacture of products: China, No. 16 Jinyang Avenue, Yangluo Economic Development Zone, Xinzhou District, Wuhan 430415

PRODUCTS

Equipment (cylinders) operating under excess pressure: sampling cylinders series SC50, having a design pressure of 34.4 MPa, capacity 0.00015 m³, 0.0003 m³, 0.0005 m³, intended for compressed gases and used for working environments of group 1; sampling cylinders of the SC18 series, having a design pressure of 12.4 MPa, capacity 0.0022 m³, 0.0038 m³, intended for compressed gases and used for working environments of group 1. Equipment hazard category - 3 according to Appendix No. 1 to TR CU 032/2013. Products are manufactured in accordance with 49 CFR Hazardous Substances Regulations. Serial release.

EAEU HS CODE

7311 00 300 0

MEETS REQUIREMENTS

Technical Regulations of the Customs Union "On the safety of equipment operating under excess pressure" (TR CU 032/2013)

THE CERTIFICATE ISSUED BASED ON

Test report No. 38/24 dated 15/05/2024 Testing Laboratory of Pneumo-Hydraulic Testing of the Limited Liability Company "Non-Destructive Testing Laboratory "NefteGazBezopasnost", unique accreditation record number RA.RU.210031; act on the results of analysis of the state of production No. 10160-1/AP dated 04/04/2024 of the product certification body of the Limited Liability Company "Bryansk Certification Body", unique accreditation record number RA.RU.10AM02, expert - Galeulin Damir Gaisovich; passports 6L-SC50-DN4-150 - PS; operating instructions OM - 023-1-2023; design documentation; strength calculation 6L-SC50-DN4-150; justification of the adopted technical solutions that ensure the level of equipment safety is not lower than the level established by the standards included in the list of standards TR CU 032/2013; documents confirming the conformity and characteristics of materials; documents confirming the qualifications of the manufacturer's specialists and personnel.

Certification scheme: 1c

ADDITIONAL INFORMATION

Sampling cylinders must be stored in their original packaging in a safe room. ambient temperature less than 38 ° C, with relative humidity less than 65%, away from direct sunlight, heat sources or any sources of ionizing radiation. The assigned shelf life is 5 years. The assigned service life is 15 years. This certificate of conformity applies to serially produced products manufactured from the date of manufacture of selected product samples that have passed tests (01/19/2024). Agreement with a foreign manufacturer No. 3 dated August 19, 2022 on ensuring compliance of products supplied to the customs territory of the Union with the requirements of technical regulations and liability for non-compliance of such products with the specified requirements (for a person authorized by the manufacturer).

VALIDITY FROM 16/05/2024 BY 15/05/2029 INCLUSIVE

Head of the body
Expert

Kuznetsova Vera Alekseevna
Pankin Pavel Viktorovich